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La Dirección declina toda
responsabilidad sobre los
originales enviados espontá-
neamente que no fueran
publicados, los que en ningún
momento serán devueltos.
Las colaboraciones firmadas
expresan la opinión de sus
autores y no necesariamente
la de la dirección de esta
publicación.

Entrevista: Los Paradela. Una empresa de turismo local; la nueva
delegada del Registro Civil y un jugador en las inferiores de
Sarmiento. Todo junto en una misma familia. (páginas 6 y 7).

En uno de los galpones del
ferrocarril, las instala-
ciones que usa y acondi-

cionó convenientemente la
Asociación de Criadores y Ex-
positores de Facundo Quiroga
(ACEFAQ) se llevó a cabo en-
tre el jueves 1 y el domingo 4 de
junio la Cuarta Exposición de
Avicultura y Cunicultura. Un
número como siempre crecien-
te de expositores que llevaron
este año la cifra de ejemplares
ingresados a 333 de distintas
razas de aves y conejos, fueron
el foco de entusiasmo e interés
que congrega a gran parte de los
habitantes y pone a la localidad
en boca de expositores de dis-

En el atardecer del viernes 9 de junio arribó a la localidad la
nueva unidad de los Bomberos Voluntarios de Quiroga.

La unidad tiene una capacidad de 2.000 litros de agua, es
marca Federal y proviene desde EEUU y es un aporte del
Ministerio de Seguridad Nacional hacia a Bomberos Volunta-
rios de Facundo Quiroga.

Representantes de la comisión y del cuerpo activo (Juan
Morresi, Raúl Cerri, Javier Ciminelli y Francisco Maiorini )
fueron los encargados de recibirla en la Ciudad Autónoma de
Buenos Aires. La Autobomba E-One 1988, fue entregada por
el Ministerio de Seguridad de la Nación, lo que motivó el
agradecimiento de la entidad quiroguense a través de la red
social Facebook, además de resaltar la atención recibida de la
sección bomberos de la Policía Federal, quienes se ocuparon
de hacerle los servicios correspondientes.

Se trata de Analía Roldán;
las actividades se realizan en
la sede habitual que siempre
ocupó la repartición en la
Delegación Municipal  y fue
presentada por el Secretario
de Gobierno.

En un acto en el que estu-
vieron presentes el Secreta-
rio de Gobierno del munici-
pio, Jorge Della Roca y el
Director de la Zona 4 del Re-
gistro Civil, Dr. Juan Fran-
cisco Fortte, la Jefe de ese
organismo en Nueve de Ju-

Una renovada y amplia respuesta de público
y expositores albergó la 4ta. Expo Quiroga

tintos puntos de las provincias
de Buenos Aires, Santa Fe, Cór-
doba y La Pampa durante va-
rios días más de los que dura la

muestra.
El grupo de colaboradores en

la organización hace que no se
escapen detalles y todo funcio-

El jurado Pablo German Sarcioni
en plena labor.

La nueva unidad
recibida por Bomberos

Momento de entrega en la Comisaria 57 - Bomberos de la Policía Fed.-
con Juan Morresi, Raúl Cerri, Javier Ciminelli y Francisco Maiorini .

El Registro Civil tiene nueva
responsable

lio, Dra. Soledad Di Guardo y
el Delegado Municipal de Fa-
cundo Quiroga, Oscar Carrete-
ro, se puso en funciones, el 31
de mayo, a la nueva titular de la
Delegación del Registro Civil
de las Personas de Facundo
Quiroga, Analia Roldán.

Della Roca resaltó la impor-
tancia que el servicio significa
para Quiroga, teniendo en cuen-
ta los reclamos reiterados  para
su funcionamiento. Añadió que
la reactivación de esta oficina,
a través de la habilitación de la

firma de la responsable, quien
se encontraba a cargo, pero
ante esta situación adminis-
trativa no podía completar las
documentaciones.

Continúa en pág. 3

Lucas Vesco, el crack local de Agropecuario Argentino,
el reciente ascendido al Nacional "B" (página 11)

ne a la perfección mejorando
año tras año. El factótum Wal-
ter Álvarez (‘Walo’) siempre
toma como punto de referencia
cuando se realizó la primera
exposición cuando se contó con

130 ejemplares procedentes de
28 expositores. Hoy la muestra
crece año tras año con la pre-
sencia de buena cantidad de

Continúa en pág. 12
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Monseñor Ariel Torrado Mosconi compartió un agasajo por el Día del Perio-
dista con los comunicadores de distintos medios radiales y gráficos, entre los que
se encontraba La Ventana,  en el obispado el jueves 8 de junio por la noche. Allí
exhortó a los medios presentes, y también lo hizo extensivo a todos los de la
diócesis, a convertirse en comunicadores de esperanza.

En la misma sintonía, con el mensaje del Papa Francisco que brindó el en
ocasión de la 51º Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales, Torrado
Mosconi animó a los presentes a comunicar esperanza y confianza en nuestros
tiempos. «Tenemos que ver qué anteojos nos ponemos para ver la realidad. La prensa
hoy tiene el gran desafío de no caer en la miopía de mirar solo una parte, que a veces es
la que más impacta, sino la de mirarla en su totalidad», enfatizó.

Además remarcó que «más allá de la religión que cada uno  de los comunicadores
profese, hay que mirar y reflejar la realidad con una perspectiva trascendente  y hay
que transmitirla siempre con un mensaje esperanzador».

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Dirección de Tránsito,
recuerda que se encuentra vigente el censo obligatorio de motovehículos en
todo el distrito, en cumplimiento de la Ordenanza 4467 de 2008.

Cabe destacar especialmente que se trata de un trámite de carácter gratuito y
que se debe cumplimentar en la oficina de la Dirección de Tránsito, ubicada en
el Palacio Municipal, de lunes a viernes, de 7 a 13 hs., lo que permitirá que
cada propietario reciba la patente en su domicilio, evitando que se generen
deudas.

Los interesados en completarlo deben presentar el título del motovehículo,
su cédula y el DNI del propietario.

Saludos por el Día del Periodista

Hace 207 años se creaba la «Ga-
zeta de Buenos Ayres», desde en-
tonces es indiscutible el papel fun-
damental de la opinión publicada
sobre la opinión pública, y  con ella,
el poder real y peso que tiene en las
políticas públicas de nuestro país.

Estamos convencidos que perio-
distas ilustres como Mariano Mo-
reno, Rodolfo Walsh, Paco Urondo
entre otros, o más cercanos a nues-
tros pagos, Antonio Aita sin duda
han dejado un gran aporte para ins-
pirar  a futuras generaciones de pe-
riodistas.

En este día tan especial nuestro
saludo a todos los periodistas argen-
tinos, especialmente a los nueveju-
lienses, todos sin excepción, que día
a día nos abren las puertas para co-
municar nuestra labor y opinión
a los vecinos de nuestra comuni-
dad.

Bloque de Concejales FpV-PJ

Nos complace saludarlos desde la Co-
misión de Asociados de la Filial 117 - 9
de Julio de Banco Credicoop, en este día
tan especial y entrañable para quienes
ejercen la actividad de dar a conocer
noticias, de las buenas y de las malas;
comunican y forman parte de la vida de
quienes los escuchan, ven o leen. 

Son los voceros de vecinos e institu-
ciones, por eso queremos hacerles lle-

gar nuestro profundo agradecimiento
por ayudarnos a hacer realidad, paso a
paso, nuestro objetivo de estar cada vez
más insertos en la comunidad, no sólo
con la prestación del servicio de nuestra
cooperativa sino siendo parte de ella in-
terviniendo de la forma que podamos en
construir una sociedad con mayor soli-
daridad y compromiso. 

¡¡Feliz día!!

El periodismo es el arte de achi-
car distancias acercando palabras,
de tomar la realidad en pequeñas
porciones y compartirla para ayu-
dar a entenderla. ¡Feliz Día perio-
distas! El Día del Periodista fue es-
tablecido en 1938 por el Primer
Congreso Nacional de Periodistas
celebrado en Córdoba, en recuerdo
del primer medio de prensa con
ideas patrióticas. El 7 de junio de
1810 Mariano Moreno fundó la
«Gazeta de Buenos Ayres», primer
periódico de la etapa independen-
tista argentina. La Primera Junta
indicó por decreto su fundación por
ser necesario anunciar al público los
actos oficiales y las noticias exterio-
res y locales. Sus primeros redacto-
res fueron Mariano Moreno, Ma-
nuel Belgrano y Juan José Castelli.

FELIZ DIA PERIODISTAS
NUEVEJULIENSES!!!

Unidad Básica «Juan Domingo Perón»

«La verdad los hará libres» (Juan 8,32)
Que Dios guíe e ilumine la no-

ble actividad de la prensa para que
bajo los grandes dones de la ver-
dad y la justicia se convierta en
instrumento de esperanza, en brú-
jula que guíe  por el buen camino y
en voz que lleve la Buena Noticia
a sus comunidades.

Ariel Torrado Mosconi
Obispo de Santo Domingo

en Nueve de Julio.

Muchas gracias por hacer cultura,
hacer conciencia, derribar los mu-
ros de la mente, empujar el creci-
miento social y los valores. Insta-
mos a  que siempre se mantengan en
el camino de la excelencia  y nunca
permitan que la verdad se corrompa
con la falsedad.

Les deseamos un feliz dia del pe-
riodista!

Por el Honorable Concejo Deli-
berante de la Municipalidad de Nue-
ve de Julio:
Dr. Juan Pablo Gagliano (secretario);
Dra. María José Gentile (presidente)

Desde Udai 9 de Julio, queremos
agradecerles por difundir nuestra
información, haciendo que ANSES
esté cada vez más cerca de la gente.
Muy especialmente a quienes des-
de su loable función, facilitan la ta-
rea que realizamos todos los días. 

Espero tengan un día FELIZ! 
Eve Labandeyra

Jefe Udai 9 de Julio - ANSES

Día del Periodista
Sin periodistas no hay periodismo y

sin periodismo no hay democracia.
Un gran abrazo a todos los que buscan

la verdad defendiendo la libertad.
¡Feliz día!

Dr. Ignacio Palacios
Director Nacional de Control Aéreo

AGASAJO A LOS PERIODISTAS DEL DISTRITO DE NUEVE DE JULIO

«Sean comunicadores de esperanza»

Censo obligatorio de motovehículos:
se recuerda su vigencia
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En la Biblioteca José Ingenieros se
leen autores angloparlantes

La Dirección General de Bromatología de la Municipalidad
de Nueve de Julio, dio comienzo el martes 6 de junio  a un
nuevo curso de manipulación de alimentos en Facundo Quiro-
ga.

Los responsables del área expresaron que: «se encontró con
una excelente respuesta de la comunidad, ya que el mismo
cuenta con 22 participantes».

La dependencia municipal agradece la colaboración de los
Bomberos Voluntarios de la localidad por prestar sus instala-
ciones para el dictado del curso y  destaca la coordinación con
la Cabina Sanitaria quiroguense para realizar la capacitación.

Analía Roldán, en tanto, des-
tacó  que la dependencia aten-
derá los distintos trámites, de 7
a 13 hs. de lunes a viernes. A su
vez, el Dr. Juan Fortte, flaman-
te Jefe Regional de la zona 4 del
Registro Civil, expresó su satis-
facción de poder haber dado
solución a esta situación que
vivían los vecinos de Quiroga.

(Ver también entrevista
a Los Paradela)

Una oportunidad
perdida

En declaraciones a medios
colegas, el Delegado Munici-
pal, Oscar Carretero mostró su
satisfacción ya que los vecinos

La Biblioteca José Ingenieros de Nueve de Julio abre las
puertas a nuevas corrientes culturales. Cada 15 días se hacen
reuniones dirigidas a todos aquellos interesados en la literatu-
ra de autores angloparlantes del siglo XX y XXI que no sean
necesariamente ingleses y/o norteamericanos, si no más bien
australianos, indios o de países africanos, por nombrar algunos.
Los encuentros quincenalmente se programaron para leer las
historias seleccionadas, cada 2do y 4to lunes de cada mes de
14.30 a 15.30 en la sala de referencia de la biblioteca. La
primera historia corta seleccionada se llama IMITATION de
la novelista y dramaturga feminista nigeriana CHIMAMAN-
DA NGOZI ADICHIE.

La coordinación y dirección de la actividad está a cargo de
la quiroguense Adriana Lanzi.

El Registro Civil tiene nueva responsable
Viene de TAPA siempre le hicieron ver la nece-

sidad de contar con el Registro
Civil funcionando, ya que se
le da respuesta a los vecinos de
la localidad respecto de la nece-
sidad de evitar su traslado hacia
Nueve de Julio para cumplir
con las distintas tramitaciones,
luego de varios meses  que el
mismo permaneciera inactivo.
En otro orden, adelantó que
está haciendo trámites para que
se habilite el Correo.

La situación en el Registro
Civil arrojaba una mora en su
servicio de cuatro años o más.
Quién realmente impulsó la re-
gularización de la cuestión fue
la comisión de la Sociedad de
Fomento ‘Amigos de Quiroga’
que encabezó el reclamo de los
vecinos a partir de su nueva eta-
pa como entidad fomentista y

que también brega por la res-
tauración plena del servicio de
Correos. Que otro se arrogue el
éxito de la gestión no parece
correcto máxime cuando pasa-
ron largos años sin novedades y
aceptando pasivamente la situa-
ción como hecho consumado.

Tal vez haya influido positi-
vamente la designación del Dr.
Juan Fortte, (ex relaciones con
la comunidad) flamante Jefe
Regional de la zona 4 del Regis-
tro Civil, para que la cuestión
se destrabe y en menos que can-
ta un gallo estaba la situación
arreglada, que como lo dijimos
siempre desde estas páginas era
simplemente política.

Lo que si hubiera sido una
muy buena muestra de fraterni-
dad quiroguense era haber invi-
tado a los miembros de la So-
ciedad de Fomento a acompa-
ñar el momento y dejar de lado
inútiles rencillas de pago chico.
El Delegado prefirió cortarse
solo y adueñarse del logro ne-
gando lo obvio. El Secretario
de Gobierno también merece
nuestro reproche porque está
avalando este tipo de conductas
que no ayudan a la convivencia

entre vecinos, teniendo en cuen-
ta que la entidad a la que nos
referimos a lo largo de su histo-
ria ha bregado por el mejora-
miento del pueblo, aportando

ideas  y soluciones. Negar su
existencia es un absurdo. Que
esta situación se prolongue tam-
bién. Fue una oportunidad per-
dida.

Nuevo curso de
manipulación de alimentos

Una nueva participación de quienes están vinculados por su
actividad en la manipulación de alimentos.

Ovidio Martin Medina «COCO».
El 25.06.2017 a los 71 años.

Marcelino Jesús Cejo Rial,
el 24.06.2017 a los 80 años.

NUESTRA GENTE

Decesos

Así se expresó la Cooperativa de Provisión de Obras y
servicios públicos ‘Facundo Quiroga’ Ltda.  ante la muerte
de Marcelino Jesús Cejo Rial:

«Nuestro más sentido dolor ante la pérdida de un gran
hombre, ejemplo de honestidad y rectitud, luchador y
defensor del Cooperativismo. Trabajó por una sociedad
más justa desde el Consejo de Administración de la
Cooperativa durante muchísimos años, así como
también participó activamente en otras instituciones de
nuestro pueblo. Será siempre recordado. Acompaña-
mos a la familia en este duro momento».
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Desde este Centro de Refe-
rencia del Ministerio de Desa-
rrollo Social de la Nación, que
tiene una sede en Nueve de Ju-
lio, se recibió información acla-
ratoria sobre Pensiones No
Contributivas, a partir de lo
acontecido durante los últimos
días

Aprovechando la amplia di-
fusión de los medios de comu-
nicación, queremos informar
que:

Toda inquietud y/o consulta
debe ser dirigida a nuestra ofi-
cina, sito en calle Robbio 380 o
telefónicamente al 422387.
Este tipo de Pensiones NO co-
rresponden a ANSES, sino al
Ministerio de Desarrollo Social
de la Nación (MDS).

En nuestro distrito, durante
el año en curso, estamos traba-
jando sobre 18 Pensiones No
Contributivas que han sido sus-
pendidas. Ello, NO IMPLICA
LA BAJA NI LA QUITA DEL
DERECHO. A las 18 personas
que se han acercado, se les in-
formó la documentación a pre-
sentar a fin de REHABILITAR
el derecho. De esas situaciones,
tres personas ya están cobrando
sus haberes con normalidad y
habiendo percibido el corres-
pondiente retroactivo. Siete
personas han presentado la do-
cumentación, fueron visitadas
para evaluación socio-ambien-
tal y se encuentran sus expe-
dientes en Rehabilitaciones de
la Comisión Nacional de Pen-
siones. Las restantes ocho per-
sonas, aún no han cumplimen-
tado la documentación requeri-
da.

La Ley que rige las Pensiones
mencionadas es la 18910 y tie-
ne como Decreto el 432/97.
Allí se establecen como requi-
sitos para el otorgamiento, los
siguientes:

• Tener una discapacidad to-
tal y permanente.

• No estar amparad@ (ni su
cónyuge) por ningún beneficio
no previsional o no contributi-
vo.

• No tener bienes, ingresos ni

En la segunda sesión ordi-
naria del Senado bonaerense
(jueves 08.06.2017) entre las
resoluciones tomadas, fue
modificada la Ley de Educa-
ción Bonaerense, a fin de
equiparar el salario de los
Consejeros Escolares con el
de los Concejales.

Carolina Szelagowski, (se-
nadora del bloque PJ) autora
de la propuesta, argumentó
que la misma reconoce «la
digna labor ejercida por los Con-
sejeros en el fortalecimiento de la
educación pública, al terminar
con la discriminación que
padecen». La senadora había
argumentado el proyecto de
Ley poniendo el foco en la
responsabilidad política de
ambos cargos: «De esta forma

El sábado 3 de junio
se realizó una reunión
del equipo que organi-
za el retiro ‘Entretiem-
po’ en Casa de la Uni-
dad de la Iglesia Cate-
dral de la ciudad de
Nueve de Julio.

Entretiempo es un
retiro que se realizará
por segunda vez en
nuestra diócesis entre
el 4 al 6 de Agosto.
Será  en la Quinta Nuestra Señora de
la Esperanza y está destinado a hom-
bres de entre 35 y 50 años de edad
aproximadamente. Su nombre remite
a quiénes están atravesando «la mitad
de la vida» y propone un encuentro
renovado con Dios.  Es abierto para
personas que pueden o no ser practi-
cantes activos de nuestra Fe.  

Con este objetivo se ofrece un es-
pacio, donde la persona puede rever
su Primer Tiempo (su historia de vida),
vivir profundamente el Amor de Dios,
y así intentar proyectar un Segundo
Tiempo con esperanza (un Proyecto

Aclaración sobre Pensiones
No Contributivas

recursos que permitan su sub-
sistencia y la de su grupo fami-
liar.

• Ser argentin@ o naturaliza-
do (con una residencia conti-
nuada de 5 años anteriores a la
solicitud).

• De ser extranjero tener una
residencia mínima y continua-
da de 20 años anteriores a la
solicitud.

• No encontrarse detenido a
disposición de la justicia.

Cabe destacar que estos re-
quisitos de otorgamiento deben
ser cumplidos EN SU TOTA-
LIDAD inicialmente, pero
también sostenerse durante la
percepción del derecho. Es de-
cir, que si deja de cumplir con
alguno de ellos, la pensión es
suspendida.

Siempre que mencionamos
suspensión, es porque la perso-
na puede solicitar la rehabilita-
ción. Esta rehabilitación depen-
derá la documentación a pre-
sentar, de cada caso en particu-
lar. Demora aproximadamente
dos meses y de corresponder la
rehabilitación, la persona co-
brará el retroactivo de los me-
ses no percibidos.

Además, las personas que
tengan Pensiones No Contribu-
tivas y hayan anteriormente in-
tentado un Retiro Por Invali-
dez ante la ANSES y no hayan
obtenido el porcentaje del 66%
de incapacidad laboral estable-
cido por su Junta Médica, ve-
rán suspendida su Pensión de
este MDS ya que aquí el por-
centaje mínimo establecido es
del 76%. Incluso estas situacio-
nes, también puede solicitar la
rehabilitación documentando
su situación de salud actual.

Solicitamos a las personas in-
teresadas, tanto titulares de pen-
siones como agrupaciones, par-
tidos políticos, instituciones y/
u ONG de la comunidad que se
acerquen a fin de evitar errores
de información y comunica-
ción.

Ana Inés Peruzzo (Articula-
dora CDR 9 de Julio) 16/06/
2017 40años

Los consejeros escolares cobrarán
lo mismo que los concejales

proponemos revalorizar la tarea
de los Consejeros Escolares y reco-
nocer la importancia de la fun-
ción que cumplen, legitimada por
el voto popular de cada uno de los
ciudadanos de los 135 distritos de
la Provincia de Buenos Aires».

«Un consejero escolar gana una
dieta mensual que toma como base
el sueldo básico de un empleado
provincial, oscilando su sueldo
entre $2500 y $7000; entendiendo
el rol central que cumplen en la
tarea de supervisión y manteni-
miento de los edificios escolares
así como de los servicios alimen-
tarios; proponemos la modifica-
ción de la escala salarial de los
mismos; equiparando, de esta for-
ma, el sueldo con el trabajo y la
responsabilidad». Con la modi-
ficación, un consejero escolar

cobrará en base al sueldo bá-
sico municipal.

«Debido al bajo salario que
cobra un consejero escolar aque-
llos que son docentes o emplea-
dos de la administración públi-
ca optan por la licencia con goce
de sueldo para ocupar el cargo;
sin embargo aquellos que no lo
son se ven obligados a optar en-
tre un salario escaso o, directa-
mente, a no aceptar el cargo.
Esto, muchas veces, genera que
sólo acceden a dichos cargos
docentes o empleados de la ad-
ministración pública, reducien-
do la participación de otros ac-
tores sociales integrantes de la
comunidad con interés y cono-
cimiento en el ejercicio del car-
go», concluyó en su momento
la senadora.

ECLESIASTICAS. REUNION ORGANIZATIVA DE ‘ENTRETIEMPO’

Hacia el segundo retiro espiritual
para «la mitad de la vida»

de Vida con Dios).  
El ‘Entretiempo’ es un sistema de

retiros espirituales para la mitad de la
vida que están organizados por laicos
con espíritu apostólico, con el aseso-
ramiento doctrinal de sacerdotes de la
Iglesia Católica. Se realiza  separada-
mente para varones y mujeres, dadas
las diferencias naturales de enfoque
en la espiritualidad. En este sentido,
este documento expresa los lineamien-
tos de la «Mística Entretiempista» para
la Rama Masculina. 

Una de las definiciones de esta «Mís-
tica Entretiempista» es que Entretiem-

po no quiere ser un retiro
de impacto, sino que bus-
ca ser instrumento del Es-
píritu para facilitar un en-
cuentro más profundo con
uno mismo, con Dios y con
los demás. 

Con esta mística, y con la ayuda del
Espíritu Santo, la Comunidad de ‘En-
tretiempo’ quiere procurar vivir, cele-
brar y transmitir la Fe, en y para la
comunidad creyente que es la Iglesia.
‘Entretiempo’ nació en Buenos Aires
en 2002 y desde entonces se realiza
en distintas diócesis del país y en el
exterior. Esta será la segunda vez que
se hace en la diócesis de Nueve de
Julio. El lugar elegido será la Casa de
Retiros de 9 de Julio, más conocido
como quinta de la Iglesia Catedral y
contará con el acompañamiento del
Padre Guillermo Gómez.

Participantes de la
reunión organizativa del
retiro ‘Entretiempo’
Informe de prensa de la
Diócesis de Nueve de
Julio.
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Ante la confirmación del re-
gistro de dos casos de Gripe A
que se dieron en nuestro medio
durante los últimos días de la
primera semana de junio, la Se-
cretaria de Salud de la Munici-
palidad de Nueve de Julio, Dra.
Lucía Pirotta, brindó el 6 de
junio una conferencia de prensa
para brindar precisiones al res-
pecto.

«Lógicamente, Nueve de Ju-
lio no escapa al contexto de lo
esperado y de las realidades de
otros lugares en lo que hace a
enfermedades respiratorias en
general, que son causadas por
diferentes tipos de virus», ex-
plicó en primera instancia.

En tanto, indicó que: «en los
pequeños, estas enfermedades
derivan en casos de bronquioli-
tis, mientras que posteriormen-
te en edades más avanzadas, el
virus más común es el de la In-
fluenza o de la gripe, con distin-
tos grados que se dividen en A,
B y C; siendo los primeros los
más comunes desde hace un
tiempo a esta parte».

«Suele pasar que al hablarse
de Gripe A, se genera una suer-
te de alerta en la comunidad,
que inmediatamente remite los
casos a lo que sucedía en 2009,
cuando se registró una epide-
mia muy importante, generán-
dose una preocupación y alar-
ma mayor; por lo que es muy
importante recalcar que se trata
del más común de los tipos de

TRAS LA CONFIRMACIÓN DE CASOS DE GRIPE ‘A’ EN NUESTRO DISTRITO

Desde la Secretaria de Salud
se brindaron aclaraciones
y tranquilidad

virus, y dentro del cual se ubica
el de la Gripe A H1 N1, que es
un tanto más agresivo», remar-
có Pirotta,  enfatizando de ma-
nera especial que «se cuenta con
la vacuna y el tratamiento indi-
cado, herramientas que años
atrás no existían para combatir
el virus».

Casos locales

La Dra. Pirotta confirmó el
registro de casos de Gripe A en
el distrito, y algunos correspon-
dientes al virus H1 N1, pero
insistió en la importancia de
poder realizar los análisis, lo
que arrojó un total de cuatro
casos positivos, aunque ningu-
no de gravedad y todos los pa-
cientes ya fueron dados de alta.

«No por esta cuestión debe-
mos relajarnos en la preven-
ción, pero con la tranquilidad
de que las personas de riesgo
están vacunadas y deben con-
sultar tempranamente al médi-
co, la patología puede contro-
larse fácilmente», remarcó es-
pecialmente, al recordar que
son «personas de riesgo» los me-
nores de dos años de edad, las
embarazadas y mayores de 65
años de edad o con personas que
padezcan enfermedades que de-
bilitan sus defensas, como as-
máticos severos o cardíacos.

Asimismo, recordó que para

las vacunaciones, las consultas
pueden efectuarse en la sala de
Barrio Luján, el Hospital «Ju-
lio de Vedia» (de lunes a vier-
nes de 8 a 12 hs.) o en las Dele-
gaciones Municipales de las lo-
calidades del interior del parti-
do, para la aplicación de vacu-
nas en niños y adultos.

«Las vacunas evitan compli-
caciones graves en cuadros gri-
pales y nos garantizan su con-
trol», concluyó sobre el parti-
cular la Dra. Pirotta, confirman-
do lo adelantado por la Inspec-
tora Jefa Distrital, Liliana Va-
llabriga, respecto de la entrega
de un protocolo de acción a los
establecimientos educativos del
distrito respecto de cómo ac-
tuar en casos que afecten a ni-
ñas y niños en edad escolar, a
fin de evitar riesgos y contagios.

Secretaria de Salud de la Munici-
palidad de Nueve de Julio, Dra.
Lucía Pirotta, al brindar detalles de
casos de gripe ‘A’ y sus preven-
ciones.

«Para las vacunaciones,
las consultas pueden
efectuarse en la sala

de Barrio Luján, el
Hospital «Julio de Vedia»

(de lunes a viernes
de 8 a 12 hs.) o en las

Delegaciones Municipa-
les de las localidades del
interior del partido, para
la aplicación de vacunas

en niños y adultos».

Recomendaciones de la Secretaría de SaludRecomendaciones de la Secretaría de SaludRecomendaciones de la Secretaría de SaludRecomendaciones de la Secretaría de SaludRecomendaciones de la Secretaría de Salud
de la Municipalidad de Nueve de Julio.de la Municipalidad de Nueve de Julio.de la Municipalidad de Nueve de Julio.de la Municipalidad de Nueve de Julio.de la Municipalidad de Nueve de Julio.

  Hay varios tipos de Gripe o VIRUS INFLUENZA, el que
circula con más frecuencia hace años es el A, o GRIPE A
llamada socialmente.

  En la época de invierno es esperable que tengamos casos de
GRIPE A, lo cual no indica que sea epidemia ni que sea
grave, por lo que no debe alarmarse.

  Debemos PREVENIR el contagio como cualquier enfer-
medad respiratoria: VENTILAR AMBIENTES, LAVAR-
NOS LAS MANOS, mantener la limpieza habitual del
ambiente.

  Ante la presencia de SINTOMAS DE GRIPE: fiebre, tos,
decaimiento, dolor muscular CONSULTAR AL MEDICO
RAPIDAMENTE.

  Si su hijo tiene algún síntoma de gripe NO DEBE
CONCURRIR  A LA ESCUELA HASTA VER AL MEDI-
CO. El establecimiento educativo realizara las medidas de
prevención al igual que en su domicilio y si  se detecta algún
alumno o directivo con síntomas  indicará que se retire de la
escuela y concurra al médico.

  VACUNARSE SOLO SI ES PACIENTE DE RIESGO:
menor de 2 años, mayor de 65 años, embarazadas y aquellos
entre 2 y 65 años con enfermedades crónicas o de las defensas.

  Si usted tiene ENTRE 2 y 65AÑOS Y NO TIENE NIN-
GUNA ENFERMEDAD crónica o de las defensas (leuce-
mia, trasplantes) NO TIENE INDICACION DE VACU-
NARSE.

  Solo en casos en que su médico determine LA INTERNA-
CION por enfermedad respiratoria grave está indicado el
análisis que determina el tipo de virus que la causa (gripe A;
B; C; adenovirus, sincitial, etc) y tratamiento según el caso
con medicación antiviral.

  Ante cualquier duda o síntoma temprano CONSULTE
A SU MÉDICO sin alarmarse.

SALUD

Gripe: aspectos a
tener en cuenta y
recomendaciones
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Carlos

Corría el año 2001, tiempos
de dificultades económicas
para muchos y también para
Carlos Paradela y su familia.
Su trabajo en el campo dejaba
una paga magra y proyectaba
un futuro sin posibilidades.
Decide dejar  aquellas labores y
con una camioneta de cabina
simple comienza a realizar via-
jes a Nueve de Julio, fundamen-
talmente con fletes y comisio-
nes: «teniendo en cuenta que
Marcelo Disavia había decidido
dejar su recorrido y pude tomar
sus clientes. Por entonces nos sos-
teníamos sólo con el sueldo de
Analia y había nacido Federico».

El cambio fue vertiginoso, a
los pocos meses viendo que ha-
bía muchos pasajeros, Carlos
cambia con Hugo Andrés su ca-
mioneta por una combi y el re-
corrido y las comisiones inclu-
yen a Carlos Casares. Progresi-
vamente fue cambiando vehí-
culos para atender mejor a sus
clientes: «y en 2006 compra-
mos una combi 0km». Carlos
no habla en singular, utiliza el
plural como demostración ca-
bal de que su empresa de trans-
portes es producto del esfuerzo
de toda la familia. «Era una
combi más grande con mayor
capacidad y realizamos desde
Quiroga el primer viaje a Cata-
ratas. Es cierto también que los
viajes con Nueve de Julio ha-
bían disminuido, la gente ya
viajaba por su cuenta y había
que hacer modificaciones en el
negocio. Le dije un día a Flavio
(Toledo) que se quedara él con
el recorrido. Había mucho tra-
bajo, viajábamos  todos los días,
muchos de esos viajes  con cole-
gios»

¿Cómo se eligen los destinos tu-
rísticos?

ENTREVISTA:

Los Paradela
«A veces a destinos ya esta-

blecidos y otras por la demanda
de los clientes; por ejemplo
ahora hacemos un viaje a Chile
que no habíamos realizado nun-
ca»

¿Cuáles son las dificultades que
a veces te complican un viaje?

«Mayormente no hay, excep-
to el clima, por lluvias, nieblas.
Hace poco volvíamos de Cata-
ratas y llovió toda la noche en
forma impresionante».

¿Te acompaña alguien como
copiloto?

«Sí. Obligadamente tenemos
que ser dos; es una exigencia
reglamentaria e igualmente sólo
no se podría»

Carlos tiene dos unidades de
58 y 60 asientos respectivamen-
te. Una propia y la otra en so-
ciedad con Nortur SRL,  una
empresa de transportes de Ca-
pital Federal y los servicios tu-
rísticos en los destinos elegidos
se contratan con una agencia de
Trenque Lauquen.

¿Qué papel juega Analia en esta
empresa de turismo?

«Ella se ocupa de la adminis-
tración en general, control, ar-
mado de viajes, cobrar y pagar
las cuentas».

Cómo conductor ¿Cuál es el
destino que más te gusta hacer?

«Sin dudas Cataratas y el nor-
te»

¿No te cansa repetirlos?
«No, para nada».
¿Y cuáles son los que más te

sorprenden y a los que siempre le
encontrás cosas nuevas?.

«También, esos dos. Siempre
tienen algo distinto».

Viajando tanto ¿Qué cosas de-

berían  mejorar en el servicio al
turista, a tus pasajeros?

«Rutas. Hay partes buenas y
otras que están complicadas.
Con respecto a Brasil, los res-
taurantes y paradores que nos
llevan ventaja. Ellos están más
adelantados; en hoteles tienen
una atención especial, superior
a la de nuestro país. En Catara-
tas cruzando la frontera notás
una diferencia notable con lu-
gares muy grandes comparado
con Iguazú que es todo más chi-
co»

¿Cuál es el circuito más difícil?
«Algunas partes del norte son

un poco complicadas, pero la
que siempre trato de esquivar
es la Cuesta del Portezuelo en
Catamarca. Ahora ya no dejan
subir micros grandes porque el
año pasado quedó uno atrave-
sado y hubo que bajarlo con
grúas».

El servicio de transporte de
pasajeros también incluye los
traslados de delegaciones de-
portivas: «Atlético Quiroga, Agro-
pecuario de Carlos Casares, Riva-
davia de Lincoln, Once  Tigres,
cuando militaba en el Federal ‘B’,
al rugby de Atlético 9 de Julio»
enumera Carlos y sostiene
como mayor adversidad el es-
tar fuera de su casa mucho tiem-
po. Nunca imaginó la actividad
que hoy desarrolla; sus prime-
ros viajes a Buenos Aires pusie-
ron a prueba su capacidad de
resistencia: «la pasaba remal, no
conocía nada y pensaba porque no
me habré quedado a trabajar en el
campo». Eran tiempos donde aún
el GPS no existía para salvar
alguna situación. Hoy casi no
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lo necesita; se habituó a cortes
y desvíos. Su trabajo es llevar la
responsabilidad al máximo
como conductor de los  grupos
de personas que transporta, que
lo eligen y  que lo convirtieron
en su mejor aliado para disfru-
tar de un viaje turístico.

Analia

Analia Roldán, la esposa de
Carlos y mamá de Federico y
Francesco, es la nueva respon-
sable de la oficina del Registro
Civil de Quiroga (ver nota apar-
te).  Comienza explicando que
su labor era de apoyo de Lilia-
na Rodríguez, la responsable del
Registro Civil de Martínez de
Hoz, desde aproximadamente
cinco meses. Sus labores nece-
sitaban, hasta su nombramien-
to efectivo, de una firma res-
ponsable. Ahora será ella mis-
ma quién afrontará la responsa-
bilidad de dar curso con su fir-
ma a los trámites de los  quiro-
guenses  en el Registro Civil.

¿Vos seguís siendo no obstante
empleada municipal?

«Sí, yo soy empleada munici-
pal. Igual  quiero aclarar que el
jefe zonal con asiento en Los
Toldos en su momento me ha-
bía pedido, hace ya cuatro años,

si podía colaborar con la perso-
na que venía desde Lincoln. Le
dije que sí y paralelamente ele-
vé una nota solicitando la va-
cante cuando comenzaron los
problemas de salud de la ante-
rior jefa que derivaron en su
posterior retiro.

Pero como la situación no se
modificó, es como que yo esta-
ba descuidando mi trabajo ya
que  esto era solo un arreglo
interno para salvar una situa-
ción. También se me explicaba
siempre que no se podía hacer
mucho porque que el gobierno
provincial era uno y el munici-
pal otro y eso dificultaba los
acuerdos».

¿Scioli gobernador y Battiste-
lla intendente?

«Claro. Con el cambio de gobier-
no me llamó un día la Jefa de Per-
sonal y me dijo que había un pase
en comisión -lo que demostraba
que se estaba trabajando en el tema-
y si lo quería aceptar. No lo dudé
porque era una manera de que la
oficina permaneciera abierta. Con
la designación como Director de la
Zona 4 del Registro Civil, del Dr.
Juan Francisco Fortte, se facilita-
ron las cosas; me adjudicó la firma
y ya estoy en funciones. También
por ahora mantengo el sueldo mu-
nicipal. Pero como te dije antes:
eso no lo pensé, pensé en la solu-

ción que representaba.
¿Es un trabajo que te gusta?
«Sí. Estoy acostumbrada al

trato con la gente».
Visto de afuera parece un lugar

de trabajo donde no debieran exis-
tir problemas...

«No. No los hay. No se ma-
neja dinero».

No es como en la Delegación
donde viene alguien con una cues-
tión a solucionar que vos no podés
resolver…

«Exacto, es lo que yo noto. Estoy
muy tranquila. Es un trabajo con
mucha historia. Todo es lindo.
Siempre alguien te cuenta una his-
toria detrás de cada fecha o cada
certificado. Acá están los archivos
desde 1909, es hermoso (remarca).

Analia destaca el muy buen
estado en que se encuentran los
archivos, cuestión que no es
igual en todos los pueblos y re-
ferencia una situación familiar
que está  relacionado con su
abuela  anotada con otra her-
mana, ambas el mismo día (an-
tes se llegaba al pueblo para
anotar un nuevo nacimiento
cuando se podía, en ese caso
con seis años de diferencia) y la
anotación detalla cuestiones

que van más allá del aconteci-
miento familiar, cómo y en que
vinieron del campo, por ejem-
plo.

«Hay letras que son indesci-
frables» acota Analia, mientras
ya se esfuerza por aclarar que
su intención es que desde aquí
se puedan hacer los nuevos do-
cumentos sin la necesidad de
trasladarse a otra ciudad: «Voy a
poner todo de mí para poder hacer-
lo» dice» y todos estamos seguros
que así será.

Federico

Junto a Francesco -otro apa-
sionado por la pelota- Federico
es el hijo mayor de Analia y
Carlos. Sus condiciones futbo-
lísticas en las inferiores del Club
Atlético Quiroga despertaron el
interés del ‘verde’ de Junín y
allá fue él con sus mejores ilu-
siones haciendo lo que más le
gusta.

Edad: 15 años; nacido el 3 de
julio de 2001,  está en las infe-
riores de Sarmiento de Junín
desde 2015.

¿Cómo fueron los comienzos?
«Al principio lo llevaba Analia,

tres veces por semana» (dice Car-
los). «El año pasado ya me fui a
vivir allá» dice ‘Fede’.

¿En una pensión del club?
«Si, con otros compañeros;

somos 27 en total».
¿En qué división estás?
«Séptima. El año pasado en

octava».
¿Quién es tu técnico?
«Quichi’ Nievas, un ex juga-

dor de Sarmiento».
¿Te ayuda, te enseña cosas?
«Si, bastante»
¿El campeonato está en desa-

rrollo?
«Si, ya se han jugado nueve

fechas»
¿Cómo te sentís?
«Bien»
¿Tu puesto?
«Enganche». Sus técnicos van

cambiando a medida que pasa
de categoría, cada una supervi-
sada por Juan Carlos Pirez a
quién ve habitualmente en los
entrenamientos.

¿También estudias?
«Sí, es una exigencia del club.
Federico cuenta que tiene su-

ficientes amigos con los que
comparte la pensión. Ellos, que
son como él, de distintos luga-
res, llenan el hueco  de los bue-
nos recuerdos de sus compañe-
ros de colegio y de barrio que
debió dejar en Quiroga. Cuan-
do vuelve al pueblo les cuenta
como fue aquel gol que le hizo a
Belgrano en Córdoba, tan lindo
como los que hacía con la ban-
da violeta cuando ya marcaba
diferencia en las inferiores del
club de su pueblo.

Pibe de trato respetuoso, cada
vez que cierra los ojos en la
cama de su hogar o en la de la
pensión de Sarmiento sueña con
jugar en primera. Tan simple
como eso.

Analia, Federico y Carlos.
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En esta región alcanza a Nueve
de Julio, Alberti, General Pinto,
General Villegas, General
Arenales, Leandro N. Alem y
Lincoln.

Siete de los 19 distritos que tiene la
Cuarta sección electoral no verán in-
terrumpidos sus días de clases a pesar
de que en sus territorios se celebren
las fiestas patronales. Al menos así lo
indica una resolución firmada por el
ministerio de Gobierno bonaerense
para el mes de junio.

Los distritos alcanzados en junio son
Alberti, General Pinto, General Vi-
llegas, General Arenales, Leandro N.
Alem, Nueve de Julio y Lincoln.

No obstante, más tarde o temprano,
la decisión de no perder ningún día de

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Coordinación de Delegacio-
nes Municipales y otras áreas del Ejecutivo comunal, continúa llevando adelante el
programa de mejoras en las distintas localidades del interior del distrito, en este
caso en Facundo Quiroga, donde se trabajó en el mejoramiento de calles, en
distintos sectores del casco urbano.

Los diputados bonaerenses de Cambiemos mantuvieron un encuentro de
trabajo con el Subsecretario de Tierras, Urbanismo y Vivienda de la provincia
de Buenos Aires, Evert Van Tooren, donde repasaron las iniciativas realizadas
desde la Subsecretaría en este año y medio de gestión.

Además, se plantearon temáticas como la generación de una política de
urbanización de villas y asentamientos de la Provincia para los próximos 20
años, la regularización dominial como política de Estado para que aquellas
familias que no tienen escritura puedan acceder a ciertos beneficios, y la
reactivación en la construcción de viviendas y planes federales que estaban
paralizados.

«Los legisladores necesitan estar al tanto de lo que nos encontramos hacien-
do para saber qué obras se están ejecutando en cada municipio e informarle a
los vecinos en sus recorridas por la Provincia», señaló Evert Van Tooren.

Por su parte, el titular del bloque de diputados de Cambiemos, Jorge Silves-
tre, indicó «siempre son importantes los encuentros con funcionarios del
gobierno provincial, porque nos permite coordinar acciones y generar políti-
cas que impliquen mejoras para los bonaerenses».

Habrá clases durante las
Fiestas Patronales en varios
distritos de la provincia

clase tomada por el Ejecutivo provin-
cial les llegará a todos ya que cada uno
de los meses habrá una resolución dis-
tinta que irá involucrando a los pue-
blos en que se celebren aniversarios
de su fundación.

Para el mes de junio, el detalle de
las localidades abarcadas para la Cuar-
ta sección electoral es la siguiente:
Ascensión (General Arenales), Ger-
mania (General Pinto), Puán, Salli-
quelo, Dudignac y C. María Naón
(Nueve de Julio), El Dorado (L. N.
Alem), Cañada Seca y Coronel Char-
lone (General Villegas), Martínez de
Hoz (Lincoln) y la mencionada Al-
berti.

Cabe destacar que la medida sólo
alcanza a las instituciones educativas
pero no así a los comercios, estamen-
tos públicos y empresas.

Reunión con el Subsecretario de
Tierras, Urbanismo y Vivienda

Además de Silvestre participaron del encuentro los diputados Rosío Antinori, Alejandra
Lordén, Sandra Paris, María Elena Torresi, Verónica Barbieri, Vanesa Zuccari, Laura
Ricchini, Diego Rovella, Gustavo Vignali, Fernando Pérez, y Roberto Rago. 

PLAN DE MEJORAMIENTO DE LOCALIDADES

Se trabajó en Quiroga
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Miguel Ángel Buldain, Unidad
Ciudadana.

Precandidatas a senadoras: López, Defunchio y Sendoya.

POLITICA

Cierre de listas con una sorpresa que llegó de otro lado
Cerrado el plazo de presentación de listas de precandidatos para

los distintos cargos  electivos que se pondrán  en juego en las
elecciones Primarias Abiertas Simultáneas y Obligatorias (PASO)
del próximo 13 de agosto, se conocieron de manera extraoficial
algunas de las listas que competirán en el orden local, donde en
principio solo habría internas en dos espacios.

Unidad Ciudadana

El Frente Peronista, sector
que responde a la Unidad Bá-
sica ‘Juan Domingo Perón’ y
que conduce Horacio Delga-
do presentará una lista de con-
cejales encabezada por el ac-
tual edil Martín Banchero (fi-
naliza su mandato el 10 de
diciembre) y estará en las bo-

La alianza que tiene como re-
ferentes a Sergio Massa y Mar-
garita Stolbizer tendrá dos lis-
tas distritales; una encabezada
por Sebastián Malis (allí juega
el ex candidato a intendente
Claudio Lovisolo) y la restante
por Patricia Gorza.

La nómina de precandidatos
será encabezada por el actual
presidente del Bloque de con-
cejales de ese espacio, Paolo
Barbieri (Pro) quién será acom-
pañado por Yamila Bonello
(UCR) actual secretaria del Di-
putado Provincial Jorge Silves-
tre; le siguen Fernando Valino-
ti (Pro), María Laura Fiorini
(Pro), Diego Spinetta (UCR)
por el espacio que conduce Ig-
nacio Palacios. Completan los
nueve lugares  Graciela Isturiz,
Ignacio Mato, Graciela Bonar-
di y Luis Secreto; precandida-
tos a consejeros escolares serán
Roberto Asenjo, Nancy Loza-
no e Ignacio Bono. Entre los
concejales suplentes se encuen-
tra la  quiroguense Ginamaría

La Izquierda

(Nota de la redacción: esta
nota se terminó de escribir el
26 de junio de 2017 a las 23:45.
Pueden surgir cambios por im-
pugnaciones, observaciones o
listas que se presentaron a últi-
mo momento. Cuestiones que
si fuera necesario aclararemos
en el próximo número).

En la vecina Lincoln y por
una de las boletas de ‘Unida
Ciudadana’ participará encabe-
zándola nuestro conocido Mar-
celo Arrizabalaga, quién ya
tuvo experiencia como conce-
jal en Nueve de Julio cuando

Gabriel Hernán Castiglioni,
Unidad Ciudadana.

Martín Banchero, ‘Frente Peronista’-randazzismo-

Randazzismo
letas del ex ministro Floren-
cio Randazzo. Acompañan a
Banchero la ex concejal No-
elia Gatti y Agustín Colama-
rino en los primeros lugares.
Precandidatos a consejeros
escolares serán Carlos Marti-
no, Liliana Marina y Mauro
Bufano.

Paolo Barbieri, Cambiemos.

Isasi quién lo hace por el Parti-
do Fe que integra la coalición.
Es, hasta ahora por lo que se
sabe al cierre de esta edición, la
única lugareña que integra al-
guna de las listas.

Cambiemos

Por un lado ‘Unidad Ciu-
dadana’ que encabeza en el
orden nacional Cristina Fer-
nández de Kirchner estaría
presentando dos listas; una de
ellas liderada por Gabriel
Hernán Castiglioni

La lista quedo conformada
dentro de un marco de con-

senso y unidad entre las dife-
rentes fuerzas y militantes que
participaron. Integran la lista los
siguientes espacios o agrupacio-
nes políticas: Agrupación La
Néstor Kirchner, Movimiento
1° La Patria, Agrupación Tra-
bajar, Partido Solidario, Grupo
Descartes, Partido Solidaridad
+Igualdad, Frente Nacional de
Agrupaciones Peronistas, Pa-
tria Grande. A Castiglioni lo
acompañarán Margarita Lour-
des López; Mariano Raúl Pera-
zzo; Luz Picardo; y como pre-
candidata a Consejera Escolar,
Josefa Guadalupe Gaig.

La restante lista corresponde
a la que encabeza como precan-
didato a primer concejal, Mi-
guel Buldain (ex presidente de
la Fundación Trascendiendo) a
quién acompaña el actual titu-
lar del Bloque Peronista Eduar-

do Vicente. Ambos son una
escisión  del espacio que con-
duce Horacio Delgado. Apo-
yando a  Buldain y Vicente se
interpreta que están los her-
manos Zurro de Pehuajó (Pa-
blo, Intendente y Avelino,
Diputado Provincial).

Alianza 1País

Sebastián Malis, Alianza 1° País. Patricia Gorza, Alianza 1° País.

Darío Lanieri, Izquierda al Frente
por el Socialismo.

Franco Caruso, Frente de
Izquierda y los Trabajadores.

No habrá internas pero habrá
dos boletas representando al
sector. Izquierda al Frente por
el Socialismo con Darío Lanie-
ri como precandidato a conce-
jal en primer término. Por otro
lado el Frente de Izquierda y

Tres mujeres nuevejulien-
ses buscarán una banca en el
Senado provincial por la
Cuarta Sección electoral.
Dentro de Unidad Ciudada-
na el segundo lugar será para
María Elena Defunchio, re-
ferente de La Cámpora en
Nueve de Julio. La lista la
encabeza el ex intendente de
Bragado Aldo San Pedro; ter-

Una sorpresa en el distrito
vecino de Lincoln

los trabajadores llevará como
cabeza de lista a Franco Caru-
so.

ocupó la banca por cuatro años
por la Alianza (1997-2001).
Ahora, residente en Lincoln, va
por una proeza: pelearle terri-
torio al ex intendente Jorge Fer-
nández, que fogonea la otra lis-
ta.

Al Senado provincial
cero  Gustavo Traverso de
Junín y cuarta la ex candidata a
intendente de General Viamon-
te Viviana Guzzo.

Dentro de la Alianza Cam-
biemos la actual concejal Vale-
ria Sendoya se ubica sexta en la
lista de precandidatos al senado
provincial.

Por último en el frente elec-
toral 1°País (Frente Renovador

y Gen) la concejal Marianela
López fue designada para
ocupar el segundo lugar de-
trás del ex intendente de
Junín Mario Meoni. Pero ese
lugar no fue gratuito para Ló-
pez. Habría producido una
sangría de dirigentes propios
puertas adentro de su espacio
(GEN).
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El fútbol de Carlos Casares
vive un momento histórico, de
gloria ¿Es tan así? Según con
que cristal se mire. Para mu-
chos resulta simpático que un
equipo cercano se encuentre
disputando la llamada segunda
categoría nacional.

Para otros la situación es to-
talmente opuesta, Juan Bera-
za, ex presidente del Club Atlé-
tico Carlos Casares (el  más an-
tiguo de la ciudad), señaló que
el «Sojero» no es un club, sino una
empresa. Desangró a los clubes de
la ciudad que hace más 80 años
estamos  manteniendo el deporte»,
se quejó.

Agropecuario Argentino as-
cendió a la B Nacional y su éxi-
to puede considerar una hazaña
ya que desembarca a la segunda
categoría del fútbol argentino
apenas seis años después de su
fundación y luego de lograr tres
ascensos consecutivos.

Para los quiroguenses tam-

Amadeo Zufiaur

Agropecuario campeón…
Ganó el pentagonal final del Federal A y ascendió al
Nacional B. El equipo se Carlos Casares finalizó en la primera
posición con 10 puntos; no le alcanzó a Gimnasia y Esgrima
(Mendoza) que quedó con 7pts.. Los mendocinos cayeron
derrotados en el mediodía del domingo 28 de mayo por
Gimnasia y Tiro (Salta) 1 a 0.

bién tiene su costado simpáti-
co: uno de los principales inte-
grantes del plantel es Lucas Ves-
co, nacido en este pueblo e inte-
grante en sus primeros pasos
futbolísticos de los planteles del
Club Atlético Quiroga. Las
imágenes que ilustran están nota
lo ven festejando el título junto
a sus familiares.

Agropecuario Argentino fue
fundado el 23 de agosto del 2011
y es presidido por Bernardo
Grobocopatel, ahijado del mag-
nate de la soja Gustavo Grobo-
copatel, titular del Grupo Los
Grobo, dedicado a la produc-
ción de la oleaginosa. Sin jugar
-tuvo fecha libre- y ante la de-
rrota de Gimnasia y Esgrima
de Mendoza, 1 a 0, frente a
Gimnasia y Tiro, los dirigidos
por José María «Chaucha»
Bianco ascendieron.

Una vez terminado el parti-
do, los jugadores de Agropecua-
rio se vistieron con los colores

verde y rojo del club y se subie-
ron a un tractor y al techo de la
cabina de un camión para reco-
rrer las calles y festejar con los
vecinos.

Grobocopatel, fundador y ti-
tular de la entidad, aseguró que
el club le cumplió el sueño de
su vida, que transcurrió rodea-
da de prejuicios por la creencia
de que lo tenía todo en el aspec-
to material. «Estoy emocionado.
Toda la vida soñé con tener un
club de fútbol porque mi vida es el
fútbol. Tuve la suerte de nacer
con todo lo que la gente desea te-
ner, pero me faltaba esto», confe-
só el dirigente. (A confesión de
parte relevo de pruebas).

«Casares tiene 21.000 habitan-
tes. Antes nos conocían por Ro-
berto Mouras -una leyenda del
TC que murió en una competi-
ción- y ahora nos conocen por
Agropecuario», aprovechó la
oportunidad  para subirse al ca-
rro de los vencedores el subse-
cretario de Deportes local, Eze-
quiel Donoso.

En poco tiempo  estarán en
Casares los mejores represen-
tantes de la categoría. Se verá
para cuanto está la famosa bi-
lletera de Bernardo Groboco-
patel. Muchos chicos pasaron a
vivir en la ciudad vecina o a
viajar diariamente para entre-
nar en sus inferiores. (ver apar-
te)

Para algunos este presente de
Agropecuario está cambiando
para bien. Para otros no. La
captura de jóvenes de la zona
está en pleno desarrollo y lo que
en algunos casos significa creci-
miento personal por la partici-
pación en inferiores de AFA
para otros representa un robo a
las instituciones vecinas que
ven (y verán)  marchar a sus
mejores proyectos. Ya ocurrió
con otros clubes. Mejor no ha-
blar de ciertas cosas.

El hasta hace poco juvenil
arquero de las inferiores de
Atlético Quiroga, Amadeo
Zufiaur,  es una de las tantas
incorporaciones de la zona de
Agropecuario Argentino
para disputar los torneos de
inferiores de AFA.

Amadeo tiene el privilegio
de ser, por ahora, el único
jugador quiroguense.

Hace muy poco estabas jugan-
do en la Quinta División del
CAQ y ahora sabemos que te
has incorporado a Agropecua-
rio:

«Si, fui a unas pruebas dos
días,  un jueves y viernes. Éra-

mos 30, quedamos 12 en la
primera selección y me dije-
ron que me iban a llamar.
Pasó lunes, martes y miérco-
les y no ocurría eso. Seguí
entrenando en Quiroga y el
miércoles al regresar tenía dos
llamadas de Andrés Zerrillo,

responsable de
las inferiores, co-
municándome la
decisión de que
había quedado se-
leccionado para
integrar los plan-
teles de divisio-
nes inferiores de
Agropecuario»

¿En qué catego-
ría estás jugando?

«En sexta con
chicos de 2000/
2001. Yo soy ca-
tegoría 2000. Se
vino todo muy de
golpe porque ya

arrancaba el torneo; somos
muchos jugadores y todavía
el equipo está en formación.
Mientras tanto entrenamos de
martes a viernes y yo viajo
junto a otros chicos de Linco-
ln».

Vestuario ‘sojero’. Amadeo y  uno de sus
compañeros.

Entrevista de
Amílcar ‘Popy’ Gómez
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Tras seis derrotas llegó el oasis de un empate y un triunfo
La caída libre de Atlético Quiroga lle-

gó hasta sumar seis derrotas consecuti-
vas, dos de ellas de local. El empate en
casa con Dudignac llegó a tiempo para
enderezar un poco la situación y termi-
nar de revertirla con el triunfo como
visitante ante Once Tigres. Volvió al gol
después de tres domingos sin convertir
y dado los resultados de Libertad y lo

que falta parece seguro que el violeta
mantendrá la categoría.

Resta saber si podrá tener chances cier-
tas de entrar al Torneo Mayor, donde se
clasifican los cuatro primeros.

Sexta fecha (03.06.2017)
Quinta división: San Martín: l    vs. Atlético Quiroga: 1
Sexta división: San Martín: 1   vs. Atlético Quiroga: 0
Séptima división: San Martín: 2   vs. Atlético Quiroga: 0

La Liga Nuevejuliense de Fútbol suspendió  la actividad de las divisiones
inferiores por tres sábados consecutivos a raíz de los numerosos casos de gripe que
se presentaron entre los días previos al sábado 10 de junio y el sábado 24.

La marcha de las inferiores

Cartas
«Hace unos días, para ser exactos el 1° de mayo de 2017, nuestro  querido y

glorioso «violeta» llegaba a cumplir 100 años de vida institucional, social y
deportiva. Como es una fecha emotiva para recordar y  festejar, no es poca
cosa llegar a esa fecha vivo y activo. Nuestro querido club se hizo grande
gracias a los socios que en su debido tiempo siempre estuvimos firmes; con el
paso del tiempo administramos al «viole» con cariño, fuerza y responsabili-
dad en lo deportivo en su largo y rico historial. Todos siempre pusieron lo
mejor de cada uno con amor desinteresado llevando los lindos colores a un
recorrido para poder  dejar bien alto los colores «violeta».

Cumplí ochenta años de vida, cincuenta de vida institucional; el nacimiento
de mis seres queridos y los festejé, llegué a los 65 años de socio activo en forma
ininterrumpida; los recuerdo y los festejé junto a mi querido Club´. Para mí
estas fechas son inolvidables como socio. En algunas etapas integré la Comi-
sión Directiva. El día de los festejos se presentó el salón de ‘primera’, el color
violeta estaba presente en todos lados.

Yo para esa fecha esperaba, como socio activo, un recuerdo y no llegó;
quizás no hay archivos por el tiempo pasado que lo acreditara y ese pudo ser el
motivo. Esto no es reproche sino un deseo a cumplir. Personalmente esto no
me va a cambiar de ser un fiel hincha, de querer los colores ‘viole’ para
siempre por el resto de mi vida.

Lo único que deseo es ver a nuestro querido club vivo y activo. Lo mío no es
un enojo ni cosa parecida. Lo tomo como un olvido: a mí me falta eso que sería
como la frutilla del postre.

Gracias y disculpen estas palabras; no es motivo de enojo sino de expresar-
me; todos sabemos lo que representa nuestro querido club. ¡Siempre juntos y
para adelante! Mi corazón violeta para siempre.

Norberto Bocatti (socio)

   Octava fecha
(28.05.2017)
Atlético Quiroga: 1 - Naón: 3
Atlético 9 de Julio: 1 - San Martín: 0
12 de Octubre: 4 - Libertad: 2
Once Tigres: 0 - Agustín Álvarez: 3
Dudignac: 1 - French: 3

   Novena fecha
(04.06.2017)
Libertad: 1 - Dudignac: 3
French: 6 - Once Tigres: 1
Agustín Álvarez: 2 - Atlético Quiroga: 0
Naón: 1 - Atlético 9 de Julio: 1
San Martín: 1 - 12 de Octubre: 2

   Décima fecha
(11.06.2017)
Agustín Álvarez: 4 - Atlético 9 de Julio: 3
French: 2 - Atlético Quiroga: 0
San Martín: 4 - Libertad: 0
Naón: 0 - 12 de Octubre: 2
Dudignac: 1 - Once Tigres: 1

   Décima primera fecha
(18.06.2017)
12 de Octubre: 3 - Agustín Álvarez: 2
Libertad: 1 - Once Tigres: 2
Atlético 9 de Julio: 5 - French: 0
San Martín: 2 - Naón: 1
Atlético Quiroga: 0 - Dudignac: 0

   Décima segunda fecha
(25.06.2017)
Dudignac: 1 - Atlético 9  de Julio: 1
French: 1 - 12 de Octubre: 1
Agustín Álvarez: 0 - San Martín: 1
Naón: 5 - Libertad: 1
Once Tigres: 1 - Atlético Quiroga: 2

   POSICIONES
Atlético 9 de Julio: 23
San Martín: 21
Agustín Álvarez: 20
French: 20
12 de Octubre: 20
Dudignac: 17
Naón: 15
Atlético Quiroga: 13
Once Tigres: 11
Libertad: 3

Cristian Martín
Lunes, miércoles y viernes, a 9 de Julio,
salida: 06:20 hs llegando 8:00 hs
Regreso desde 9 de Julio: 11:30 hs.
Lunes a Lincoln, salida: 16:00 hs.
Regreso de Lincoln. 18:30 hs.
La primera semana de cada mes
(martes o jueves): a Flores, Once y Warnes
(Ciudad de Bs.As.) salida: 03:00 hs.
Teléfono: 02317-15-455819

Prada Viajes (*)
Lunes a viernes, a Lincoln. Salida desde
Martínez de Hoz: 13:30 hs; pasa por
Quiroga: 13:40; llega a Lincoln: 14:30 hs.
Regreso desde Lincoln: 19:30 hs; llega a
Quiroga 20:15 y a Martínez de Hoz: 20:30
Teléfono: 02355-15-579548

Comisiones ‘Pipo’ (*)
Teléfonos (Junín) 0236-15-4413064
Comisionista Julio Córdoba (Lincoln)
02355-15-503070

TRANSPORTES Y COMISIONES

RUNNER Minibus de Oscar  Sosa
Servicios a Buenos Aires - La Plata.
Salidas desde Quiroga, lunes y
viernes: 0:00 Teléfonos: 02317-491239
y 02317-15-471124

Comisiones Miguel Bird (*)
Nuevo Horario a partir del 05.09.2016
De lunes a viernes,
salida desde Quiroga: 6:30 hs.
Regreso desde 9 de Julio: 13:00 hs.
Teléfono: 02317-15-504094

Miguel Bird
Lunes a las 13 hs. desde 9 de Julio
a Quiroga. Martes, Miércoles, Jueves y
Viernes, desde Quiroga a 9 de Julio:
6:20 hs. Regreso: 13 hs.
Teléfono: 02317-15-504094

Empresa Sanz: 425904
Empresa Pullman Gral. Belgrano: 430518
Empresa Chevalier: 423178
Empresa El Rápido: 423179
Empresa Plusmar: 422547
Terminal de Ómnibus: 432828
Taxis (Terminal de Ómnibus): 432828
Estación de ferrocarril: 431871

Bomberos: 100 / 491028
ó 422642 / 426200 /
Policía Comunal: 101 / 491026
ó 422010 / 423452
Policía Caminera: 422250
Patrulla Rural: 431100 /  432955
Comisaría de la Mujer: 428657
Defensa Civil: 103 / 423988
Patronato de Liberados: 427382

Todos los servicios aquí mencionados
transportan pasajeros y realizan comisiones.

(*) En estos casos los asientos disponibles
son escasos; reservar con anticipación.

TELÉFONOS ÚTILES (02317)

CIAV (Atención al vecino): 0800-666-7060
ó 15 - 404941

OMIC (Defensa al Consumidor): 428645

CPA (CEPAS) adicciones: 430255

Hospital Municipal
“Dr. Manuel Arce”: 491014 / 491542

Hospital “Julio de Vedia”: 107 / 423130
ó 426155

Juzgado de Paz: 427255 / 422346

Delegación Municipal
Facundo Quiroga: 491023 / 491105

Municipalidad: 422337 / 430580

Tránsito: 0800-999-3112

ANSES: 426642

PAMI: 424395 / 427065 / 491345
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Nuevas comunidades se sumaron a la
iniciativa. El obispo insistió en apostar
a la perseverancia y a no desanimarse
por el miedo.

La diócesis de 9 de Julio avanza en la
formación de los centros barriales con-
tra las adicciones. El martes 30 de mayo
se desarrolló la tercera reunión en la
Casa de la Unidad de la ciudad de Nue-
ve de Julio. Contó una vez más con el
asesoramiento y el acompañamiento del
licenciado Pablo Vidal. Vidal es miem-
bro del área de Abordaje Pastoral y Co-
munitario de las Adicciones de Cáritas
nacional y cuenta con una vasta expe-
riencia en la formación y en la operati-
vidad de estos centros.

Durante el encuentro se avanzó sobre
los aspectos organizativos internos
como los edificios más apropiados para
erigir los centros; las aptitudes humanas
que deben tener los voluntarios que es-
tarán a cargo y las tareas específicas a
realizar a diario.

Participaron voluntarios de Lincoln,
Ameghino, Bragado, 25 de Mayo, Car-
los Casares y Nueve de Julio.

El enemigo, el miedo

Allí los participantes manifestaron al-
gunas incertidumbres como el creci-

FORMACION DE CENTROS CONTRA LAS ADICCIONES EN LA DIOCESIS

«Debemos tener el espíritu que tuvo
David contra Goliat»

miento del problema de las adicciones;
los prejuicios de las comunidades, los
continuos fracasos de algunos progra-
mas gubernamentales, que deberían ser
actores fundamentales para trabajar en
red con estos centros y algunos temores
que surgen a partir de algunas experien-
cias particulares. Justamente en este
contexto, fue cuando Monseñor Ariel
Torrado Mosconi apeló al famoso rela-
to del antiguo testamento para exhortar
a los presentes a no desalentarse ante la
dimensión del desafío. «Debemos man-
tener el espíritu que mantuvo David en
su lucha contra Goliat», haciendo refe-
rencia a aquél pequeño niño que enfren-
tó y venció a un fuerte guerrero armado
apenas con una honda, insistió en reite-
radas ocasiones durante el encuentro.

El Estado también se suma

Fueron invitados algunos funcionarios
quienes presentaron un crudo diagnósti-
co de las dificultades que suelen enfren-
tar las dependencias públicas que traba-
jan con las adicciones y remarcaron la
necesidad del estado de trabajar con otras
instituciones, especialmente con la Igle-
sia.

Por eso manifestaron la voluntad de
apoyar y acompañar estas iniciativas de

Licenciado Pablo Vidal, miembro del área de Abordaje Pastoral y Comunitario de las
Adicciones de Cáritas Nacional y Obispo Diocesano Monseñor Ariel Torrado Mosconi.

la diócesis. Un de ellos propuso aunar
voluntades. «Debemos juntar el presti-
gio y la eficiencia de la Iglesia con los
recursos que dispone el Estado», desta-
có.

El encuentro concluyó con una reno-

vada propuesta del obispo para seguir
dando pasos para avanzar en el proyecto
de que cada ciudad de nuestra diócesis
tenga por lo menos un centro barrial u
hogar de Cristo para responder a esta
nueva forma de pobreza.

aves, pavos reales, faisanes, conejos,
codornices chinas, gallinetas, y de palo-
mas

Además de la presencia siempre nece-
saria de los artesanos la jornada del do-
mingo culminó con la entrega de pre-
mios sobre el mediodía, el almuerzo de
camaradería y el remate.

Una renovada y amplia respuesta de público
y expositores albergó la 4ta. Expo Quiroga

Viene de TAPA Palabras de ACEFAQ: «Una vez más
ha finalizado una Expo, agradecemos infi-
nitamente a todos los criadores que confia-
ron en nosotros, y a los que nos acompaña-
ron.  Gracias a los comerciantes y amigos
que año a año, nos acompañan, y apoyan.
Gracias  a todos los que ponen su granito de
arena para hacer posible esto que fue, la 4º
expo 2017. Hoy, ya empezamos a trabajar
para la edición 2018».


